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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

BAH DES NEWS :)

 Par Profil supprimé Posté le 2/07/2011 à 10:27

Il semblerait que j'ai été trop blonde pour retenir le mot de passe correspondant a mon précédent pseudo ( similaire a
celui ci mais avec l'undercore en plus) aucune importance , je suis sure que si vraiment vous souhaitez remonter dans
mes posts vous trouverez :)
je passais juste donner quelques nouvelles après un an et des poussière de ma première prise de methadone, traitement
quasi finit , je suis descendue de 10 mg en 10 mg jusqu'a atteindre les 50 mg , puis de 5 en 5 mg jusqu'a atteindre les 10
mg par jour , puis de deux en deux et de un en un, jusqu'a une unique gélule d'un Mg par jour, sincèrement prise plus
pour la psychologie du truc que pour l'efficacité , persuadée que je suis qu'a un MG par jour on est a une dose tellement
infime qu'on la prend juste pour allèger sa conscience et non son organisme lol :)
en bref, je voulais simplement dire que c'est possible , carrément , y'a un an on me parlait amputation, mes bras etaient
gangrènés, je consommait du soir au matin et je pesais la moitié de mon poids , a l'heure actuelle , seulement une année
après , j'ai récuperé la garde de ma gamine, rencontré un homme sensass , repris du poil de la bète , guérit totalement
mes bras avec certes une petite perte de ma mobilité et d'affreuses cicatrices mais qui ne font qu'aider a me souvenir a
quel point j'etais pitoyable a me trouer la peau .. :)
accrochez vous , sincèrement avec un bon coup de volonté , et en s'accrochant au fait qu('un avenir différent est possible
, tout est réalisable !
je ne suis pas sure que le subbutex soit un produit idéal pour decrocher, tout les gens que j'ai connu avec ca ont échoué,
mais la méthadone ne se sniffe pas , ne s'injecte pas , nous oblige a filer droit , et a une demi vie qui permet de ne
JAMAIS etre en manque , même si on oublie sa prise de quelques heures .. pour moi un miracle pharmaceutique , et une
nouvelle vie qui commence ....
de tout coeur je souhaite a tous de décrocher , c'est si bon de réssuciter ..
allez des bisous vous tous , je passerais de temps en temps donner des news ;)
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